



PRÓXIMOS EVENTOS FECHAS IMPORTANTES Y NOTICIAS

¡El proceso de Admisiones para Nuevos Estudiantes para el Año Escolar 2024-2025 Ya Esta Abierto!

Las aplicaciones estarán disponibles en la oficina.

Fin del 1er Trimestre
Viernes 3 de Noviembre

Las Clases Terminan a las 12pm / Día Libre de Uniforme
Miércoles 8 de noviembre

El Club de Niños y Niñas Estará CERRADO

El viernes 10 de Noviembre y del Lunes 20 al Viernes 24 de Noviembre

Conferencias de Padres y Maestros de Los Grados 6to a 8vo

Del Miércoles 8 al viernes 10 de noviembre. Jueves y Viernes NO hay clases para 6to a 8vo. Lea el anuncio abajo para más información.

Conferencias de Padres y Maestros de Los Grados TK a 5to.

Jueves 9 y viernes 10 de noviembre. Jueves y viernes Salida al mediodía para TK a 5to. Lea el anuncio abajo para más información.

Entrenamiento de Maestros - No Hay Clases

Lunes 13 de noviembre

Junta General del Consejo de Padres

Martes 14 de Noviembre, 6pm

Esta junta será presencial en el Centro Social. ¡Ven a escuchar los anuncios del Consejo de Padres y participa en discusiones sobre formas de mejorar el tiempo de nuestros niños aquí en Beechwood! También escucharas acerca de los próximos eventos que organizaremos y formas en que ustedes como padres pueden participar.

Comida de Acción de Gracias

Martes 21 de Noviembre

Vacaciones de Acción de Gracias

Miércoles 22 al Viernes 24 de Noviembre

Necesitamos Ayuda para el Día de Acción de Gracias

Han comenzado las inscripciones para la Comida de Acción de Gracias. Haga clic en el enlace abajo para registrarse.

[Donaciones para Día de Acción de Gracias](#)

Aumento de Colegiatura para el Año Académico 2024-2025

A partir del 1 de julio del 2024, la colegiatura para nuestro programa de 12 meses será de \$2880 por año y de \$2400 por año para nuestro programa de 10 meses.

Para comodidad de su familia, continuaremos dividiendo su monto anual en 10 o 12 pagos mensuales de \$240.

Si tiene preguntas, comuníquese con la Sra. Christopherson a melinda@cafamilyfoundation.org

No Habrá Boletín la Próxima Semana!

Debido a las conferencias de maestros, no habra boletín la próxima semana. El semanal regresara el 17 de Nov.

RECORDATORIOS DE LA SRA. TAYLOR

Aplicaciones

Las admisiones para el 2024-2025 se abrieron el 1 de noviembre.

Las solicitudes están disponibles ya para descargar/imprimir en www.beechwoodschool.org y para recogerlas en nuestra oficina.

Si tiene preguntas, llame al (650) 327-5052.

Conferencias de padres y profesores

Las familias de TK a 5º grado deben consultar los correos electrónicos enviados con el instructor de su hijo sobre los horarios para las conferencias.

Las familias de 6º a 8º grado deben revisar el correo electrónico enviado y comunicarse con la oficina principal para programar una cita.

Como recordatorio, las conferencias de padres y maestros son requeridas para todas las familias de Beechwood durante todo el año.

Celebración de Acción de Gracias

Queremos recordarles a las familias que organizaremos nuestro almuerzo de Acción de Gracias el 21 de noviembre. Si bien este evento es una celebración de la tradición del Día de Acción de Gracias, su objetivo es fomentar el sentido de comunidad en todos los niveles de grado. Nuestro enfoque está en la gratitud y el aprecio mutuo, de nuestras familias y la comunidad de Beechwood en el sentido más amplio.

Sólo los padres voluntarios pueden participar en la parte del almuerzo del programa.

Consulte las inscripciones y la comunicación de la Sra. Nickings con respecto a las oportunidades de voluntariado restantes.

Por la salud y el bienestar de nuestra comunidad, solicitamos que los padres y ex alumnos que no se hayan apuntado para ayudar, no asistan a este evento.

MENSAJE DE LA SRTA. HARRINGTON

IMPORTANT ANNOUNCEMENT

Respuesta Solicitada: Presentación "Ilumina la Temporada" - 1 de diciembre (grados TK a 5).

La escuela Beechwood ha sido invitada a participar en el evento anual de invierno de la ciudad de Menlo Park "Light Up the Season" el Viernes 1 de dic., de 5pm a 8pm

La Sra. Harrington quisiera saber si su estudiante de TK a 5o está disponible el viernes 1 de diciembre de 5 p.m. a 8 p.m. (llegue antes de las 4:30) para participar en este evento especial:

Responda en el enlace con la encuesta abajo, antes del viernes 3 de noviembre.

<https://forms.gle/cjBHdkWjuVmNTmsq5>

CONFERENCIAS DE PADRES Y MAESTROS

TK a 5to Grado, 9 y 10 de Noviembre

Los enlaces para las conferencias de los grados menores fueron enviadas por el/la maestra de su estudiante. Haga click en el siguiente enlace para mas información de como hacer cita para su conferencia.

Enlace: [Enlace para información de Conferencias](#)

6to a 8o Grado, del 8 al 10 de Noviembre

Llame a la oficina para programar sus conferencias. Para ver el horario de su conferencia y para los enlaces de los cuartos de zoom de los maestros haga click en el proximo enlace:

[Conferencias de Grados Superiores](#)



Actualizaciones de Beechwood Lee

BEECHWOOD LEE

Lectura de resistencia

Los estudiantes de varios niveles de grado han estado trabajando para continuar aumentando su tolerancia a un tiempo extendido de lectura. Aumentar su tolerancia a la lectura es cuánto tiempo el estudiante o una clase pueden leer de forma independiente sin interrupciones.



Esta semana, celebramos el primer grado con una fiesta de baile y música a todo volumen porque trabajaron juntos para aumentar su tolerancia a la lectura hasta 14 minutos. ¡Buen trabajo, 1er grado! Consulte con su hijo. ¿Cuánto tiempo pueden leer sin interrupciones? En la escuela superior, la SSR (lectura silenciosa sostenida) se realiza dos veces por semana. Ese es un buen momento para que aumenten su tolerancia, además de leer en casa.

¡Buen Consejo! Libros para el auto.

Mantener un pequeño contenedor de libros en el auto es una excelente manera de hacer que los niños lean. Considere esto: Llevar libros fáciles de leer en el automóvil puede fomentar la lectura independiente. ¡Los niños pueden incluso leerle en voz alta!

Los libros ilustrados de no ficción pueden fomentar el interés en un tema especial o dar tiempo a los lectores para que se den cuenta de las muchas características útiles de los libros de no ficción.

Los libros ilustrados y las novelas gráficas son excelentes para los lectores que quieren leer pero quieren centrarse en algo más que el texto.

Nuestro carrito de "Libros gratis" aparecerá en la puerta algunas mañanas. Dígale a su hijo que lo revise y elija algunos libros para el auto.

LEY DE CALIFORNIA DE CASCOS OBLIGATORIOS

Se requieren cascos para niños menores de 18 años que viajan en bicicleta, scooters no motorizados, patinetas y patines de ruedas o en línea, según el Código de Vehículos de California 21212.

Nos preocupamos por la seguridad de nuestros estudiantes, así que **POR FAVOR** no permita que su hijo vaya en bicicleta, patinets o patin a la escuela sin un casco.



Necesita una bicicleta?

El entrenador Hughes ha restaurado estas dos bicicletas y le gustaría regalárselas a estudiantes de Beechwood que las necesiten.

Los tamaños son recomendados para estudiantes de 1° a 3° grado. Si desea una bicicleta, envíe un correo electrónico al entrenador. Su correo electrónico es lhughes@beechwoodschool.org



Oportunidades Para Voluntariado

Si tiene preguntas llame a la Sra. Nickings o envíele un correo electrónico a xnickings@beechwoodschool.org

[ENLACE DE SUPERVISION DE ALMUERZO Y RECREO](#)

[ENLACE DE GUARDIA DE CRUCE](#)

[ENLACE DE VOLUNARIADO](#)



El Consejo de Padres quiere agradecer a todos los que vinieron a ayudar con la preparación, el seguimiento de las actividades y la limpieza del Festival de Espantos.

Gracias a todos los que vinieron y disfrutaron del evento. ¡Su apoyo fue muy apreciado por la clase de octavo grado y los padres!

Tuvimos una participación maravillosa y los niños parecieron divertirse mucho. ¡El PAB espera organizar más eventos divertidos para nuestros niños y padres!

¡Recuerden marcar "Me Gusta" en nuestra página de Facebook!